

Liebe Eltern!

Im September 2021 richten wir an unserer Schule den „SCHULEXPRESS Sagehorn“ ein. Dieses Verkehrsprojekt wurde in enger Zusammenarbeit von Eltern, Lehrkräften, der Polizei und dem SCHULEXPRESS entwickelt.

Wir haben 10 Haltestellen im Einzugsgebiet der Grundschule eingerichtet. Sie dienen den Kindern

- als Treffpunkt, um gemeinsam zu Fuß zur Schule zu gehen oder mit dem Roller zu fahren und wieder nach Hause.
- als Elternhaltestelle für alle, deren Schulweg zu lang ist, um zu Fuß zur Schule zu kommen. Diese Eltern fahren zu einer Haltestelle in ihrer Nähe und lassen die Kinder von dort aus zu Fuß laufen. So verteilt sich der Verkehr vor der Schule, unnötige Autokilometer werden vermieden.

Das bewirkt der SCHULEXPRESS Sagehorn:

- Die Kinder bekommen Bewegung und tanken Sauerstoff vor und nach der Schule.
- Ein Schulweg, der von Kindern alleine zurückgelegt wird, fördert das Selbstbewusstsein und gibt praktische Erfahrungen im Umgang mit dem Verkehr.
- Die Umwelt wird entlastet.

Gefördert und unterstützt wird dieses Projekt von der HKK, dem GUV Hannover, Doyma GmbH & Co, Daisy's Diner, der Flora Apotheke, der Kreissparkasse Verden, der HRS Cleaning GmbH, den Stadtwerken Achim, der Volksbank Oyten eG sowie dem Förderverein der Schule.

www.schulexpress.de



The image shows a blue rectangular graphic with a white border. At the top, the text 'SCHULEXPRESS' is written in large, white, serif capital letters. Below it, 'Sagehorn' is written in a colorful, lowercase, sans-serif font. Underneath, there is a green curved line logo with the text 'Grundschule Sagehorn' in small white letters. To the right of this logo, the text 'STEHEN, SEHEN UND MITEINANDER GEHEN' is written in large, light blue, sans-serif capital letters. At the bottom, there is a grid of eight logos for sponsors: hkk KRANKENKASSE, GUVH, DOYMA, Daisy's DINER (with the tagline 'SAFE TO SCHOOL'), flora apotheke, Kreissparkasse Verden, HRS-Cleaning GmbH, and Stadtwerke Achim. Below the grid, the website address 'www.schulexpress.de' is written in orange.

... stellt sich vor!

Haltestellenplan für die Grundschule Sagehorn

- 1** Bockhorster Weg Laterne Höhe Haus 26
 Rechtsseitig Bockhorster Weg – rechtsseitig Am Triften - am Fußgängerüberweg queren – linksseitig Am Triften – linksseitig Holzdammm – Pestalozzistraße an den gelben Füßen queren - rechtsseitig Pestalozzistraße zur Schule
- 2** Bertolt-Brecht-Straße Laterne Höhe Haus 8
 Bertolt-Brecht-Straße – am Fußgängerüberweg queren – linksseitig Am Triften – linksseitig Holzdammm – Pestalozzistraße an den gelben Füßen queren - rechtsseitig Pestalozzistraße zur Schule
- 3** Heinrich – Heine-Straße Laterne vor Haus 4
 Heinrich-Heine-Straße – Bockhorster Dorfstraße queren – rechtsseitig Bockhorster Dorfstraße - rechtsseitig Holzdammm – an der Ampel queren – rechtseitig Pestalozzistraße zur Schule
- 4** Holzdammm / Zur Tiefen Wiese Laterne vor Haus 2
 Rechtsseitig Holzdammm – an der Ampel queren – rechtseitig Pestalozzistraße zur Schule
- 5** Hinter den Höfen 1.Laterne im Weg
 Rechtsseitig Sagehorner Dorfstraße - rechtseitig Pestalozzistraße zur Schule
- 6** Blankenstraße / Sagehorner Dorfstraße Laterne
 Linksseitig Sagehorner Dorfstraße - an der Ampel queren - rechtseitig Pestalozzistraße zur Schule
- 7** Ziegeleiweg Laterne vor Haus 84
 Linksseitig Mühlenbergstraße zur Schule
- 8** Nürnberger Straße Laterne Höhe Haus 2
 Rechtsseitig Nürnberger Straße – rechtsseitig Stader Straße zur Schule
- 9** Stader Straße Laterne 27 Höhe Haus 64
 Rechtsseitig Stader Straße zur Schule
- 10** AUTOHALTESTELLE am Sportplatz Laterne am Fußweg
 Fußweg zur Stader Straße – Stader Straße queren – weiter rechtsseitig Stader Straße zur Schule



in Zusammenarbeit mit
map and routes